

 DEPARTAMENTO DE ORIENTACIÓN	FECHA/VERSIÓN	ORIENTACIÓN DISTANCIA	DOCUMENTO 8.3	
	23/11/2017		PÁGINA	
			1 de 1	

Características de los ciclos formativos online

Las características más destacables de este tipo de formación son las siguientes:

Asistencia al centro donde se realice la matrícula

Este tipo de enseñanzas se desarrollan a distancia, en modalidad online. Existe una plataforma con todos los materiales. No obstante, el alumnado debe asistir al centro en dos situaciones:

- Realización de los exámenes parciales y finales de cada módulo.
- Asistencia a tutorías colectivas. Aunque no es obligatoria su asistencia, el contenido desarrollado en ellas es evaluable.

Realización de exámenes

Se realizan entre dos y cuatro exámenes parciales a lo largo del curso, más un examen final en junio por cada módulo (en el caso de no superar los exámenes parciales). No hay exámenes de septiembre, por lo que únicamente se consume una convocatoria por cada curso.

Coste de la formación

Actualmente, es gratuita

Organización

La organización de estas enseñanzas es modular, de forma que el alumnado se matricula en módulos de primer o segundo curso según sus intereses, aunque se recomienda que siga el mismo orden que en enseñanzas presenciales. Esta organización modular implica que no exista promoción entre cursos, ni primer curso o segundo curso como tal.

Número de módulos

El número máximo de módulos en los que se puede matricular por curso es variable, aunque nunca puede exceder las 1000 horas, sumando las horas asignadas a cada módulo en formación presencial. Para este cómputo no se tendrá en cuenta el módulo de Formación en Centros de Trabajo (FCT). La matrícula en este módulo solo podrá realizarse cuando se hayan superado todos los módulos del ciclo. Por las características del módulo de FCT, solo podrá desarrollarse de forma presencial, aunque no tiene que ser obligatoriamente en Ponferrada y el Bierzo.

Duración

La duración de todos los módulos a distancia comprende desde octubre a junio por lo que, como norma general, la FCT se realizará a partir del mes de septiembre.